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赤ちゃんふれあい体験

俺の鉄模！

新旧生徒会本部役員の面々です

Smile 市内英語スピーチコンテスト

みんな水浸し･･･３年校外学習

部活動新体制･･･力みなぎる新部長たち

西中生･･･学習の秋
学力の観点は『①知識･技能②思考･判断･表現③学びに向

かう力･人間性（主体的な態度）』の３点である。いわゆる
数値となるテストの点数だけではないことは生徒も保護者
の方も理解していることであろう。夏休み中に続けて全国、
埼玉県と学力学習状況調査の結果が返ってきた。県学調に
よる「正答率」を見ると、ほんのわずかではあるが【1･3年
／県平均→ 】【2年生／県平均→】という傾向が見られる。
学校全体を相対値で見れば･･･あえて「下世話」な言い方を
すれば、「中の中のちょっと下」ということが言えるのかも
知れない。言い換えれば「可能性」「伸び代」がたくさんあ
るということだ。県学調は個人の経年変化（伸び）を確認
する検査である。２学期始業式の日、各生徒の個人票を返
却している。じっくりと自己分析を進めてほしい。
学校全体の「知識･技能」のひとつの底上げとして「学び

に向かう力･人間性（主体的な態度）」の育成がある。明確
な因果関係は明確ではないが、非認知能力（礼儀、忍耐、
主体性等）や道徳心等が高い生徒、自然体験、社会体験等
が豊富な生徒ほど「知識･技能」も高いという相関関係は様
々な研究で明らかになっている。これはご家庭の方も私た
ち教員も大人として実感できることでもあろう。
この秋、西中生は多様な学習を通じ、学びに向かう事の

大切さを実感している。新生徒会役員選挙における投票行
動での責任、英語スピーチへの挑戦、赤ちゃんふれあい体
験による子育ての大変さ（親の苦労）の理解、校外学習か
らの協働や仲間の大切さの実感･･･。そして新人戦でのプレ
ッシャー･･･。すべての経験値は生徒の非認知能力の向上と
ともに、多少のタイムラグを持って個々の生徒の「知識の
定着」に作用していく。もちろん学習はバランスが大切、
知識の定着を図るための絶対的な机上の学習も必要だ。
秋の夜長･･･学習についてどこから手をつけていこうか？

やっぱり読書かな？本や新聞でも読んで少し活字慣れをし
てみては･･･。ちなみに「ひと月で1冊も本を読まない生徒
／県20％、西中26％」である。少しがんばってみるか･･･。

■第45＋46期生徒会本部役員です。生徒会役員選挙を経てこれから1年間、
西中を背負う本部役員が選出されました。■1年生赤ちゃんふれあい体験
です。みんな幸せオーラ出まくりです。■市内英語スピーチコンテスト、
４人の生徒が出場してくれました。素晴らしいパフォーマンスでした。■
３年校外学習･･･水アトラクションに挑戦！みんなビショビショでした！

■10月です。今日から制服登校です。身
だしなみを整え制服を着用してくださ
い。ていねいな着替えが必要な生徒は、
３階（女子）、４階（男子）の小会議室
を更衣室としての使用してください。兼
用での使用となりますので、中からの施
錠、ノック、時間内での着替え等マナー
を守って使用してください。

西中生･･･スポーツの秋
スポーツの秋･･･とは言いつつも残暑の厳しいなか、令和６年

度新人体育大会入間東部大会が実施された。成績は右に掲載して
いる。２年生にとってはデビュー戦、緊張のあまり実力を発揮で
きなかった選手も少なくはない。新人戦だ、９ヶ月後の夏にリベ
ンジするチャンスはある！
ソフトボール部は正式部員が４名しかいない。新人戦も福岡中

との合同チーム＋本校陸上部からの助っ人２名･･･ギリギリの状
態での出場だ。結果は･･･失礼ではあるが想定内の敗戦であった。
泣きながらボールを握る選手がいた。いくら打たれても声を出し
続ける選手がいた。とにかくボールを追いかけ走り続ける選手が
いた。･･･私の脳裏に「白旗」がよぎったが･･･ただ選手を見てい
るとそれはできなかった。試合に集中する選手たちの表情からは、
「悔しさ」「意地」「負けん気」「一つの OUT への執念」「仲間へ
の励まし」等心の内を感じ取ることができた。いい顔だった･･･。
翌日、私は選手たちに本当に失礼な言葉をかけてしまった。「昨

日はお疲れ様･･･スコア（試合結果）、学校だよりに載せてもいい
か？」。あっけらかんとした明るい声ですぐに返事があった。「も
う切り替えましたから大丈夫です。暑い中の長い試合もいい思い
出です。スコア載せちゃってください！」。･･･私の余計な心配で
あった。選手たちは「悔しさ」以上の何かを感じたのだろう。言
い切る選手たちの表情は後悔の感じられない笑顔であった。
部活動というステージで、仲間と一生懸命力を尽くしている。

ただそれだけの単純なことなのだと思う。でもこの単純なことが
あるから部活動は、やっぱり部活動なのだろう･･･。多分ソフト
ボール部の選手たちにとって、この試合は一生忘れられない記憶
になったことであろう。ただ、この記憶は将来生きていく上で、
苦難や壁にぶつかったときに「君たちを奮い立たせてくれる糧」
となる記憶（思い出）だと私は思う･･･。
新人戦お疲れ様、県大会にコマを進めた選手たちには、今季の

ベストパフォーマンスを発揮できるようにがんばってほしい。仲
間、保護者、顧問先生方への感謝を忘れずに･･･。
さあ、大切なのはこれから･･･2025 夏への火ぶたはもう切られ

ている。長期戦だ･･･練習も、生活も、勉強も･･･感謝の毎日を！



さん、
さんの東部班（二市一町）大
会でのスピーチの様子です。
二人ともこぼれるような笑顔
でスピーチに臨みました。

令和６年度 １１月行事予定
日 曜 活動内容等
1 金 安全点検日
2 土 土曜授業（授業公開 ２年保護者会／修学旅行）
3 日 文化の日
4 月 振替休日
5 火 全校三面① 合唱コン優秀学級（２･３年）小学校訪問
6 水 全校三面② 市内音楽会 部×
7 木 全校三面③
8 金 全校三面④ ３年赤ちゃんふれあい体験 防パト
9 土

10 日

11 月 全校三面⑤
12 火 学校研究発表会（授業公開） 部×
13 水 中委 市内特支交流会 部×
14 木 県民の日
15 金 振替休業日
16 土
17 日

18 月

19 火 学校朝会
20 水 登校指導
21 木 期末試験① 下校指導
22 金 期末試験② ３年受験用写真撮影 防パト
23 土 勤労感謝の日
24 日

25 月
26 火 生徒朝会
27 水 部×
28 木

29 金
30 土

■11月12日（火）は、西中の校内研究の成果一端を広く他校
の先生方に発表する学校研究公開授業日となります。研究の
テーマは生徒会本部や各員会でも意識してくれている「包括
的セクシュアリティ教育」です。５時間目が授業公開になる
のですが･･･。入間東部地区（二市一町）の先生方等多くの
参観者（100人位？）が来校されます。したがって11月12日
はみとせ、1－2、2－2、3－3の4学級だけ５時間目の公開授
業となります。残りの学級は給食後下校となります。４学級
のみなさんは公開授業をよろしくお願いします。

１１／２の振替休業日
になります

三者面談期間中は４時間授業、給
食、清掃、部活の日程となります

３年関小、２年針小

令和６年度 新人体育大会入間東部大会成績
■男子バレーボール部
優勝／県大会（総当たりリーグ戦／５勝０敗）
→勝瀬､花の木､大井､富士見台､大井東 全試合セットカウント2:0
■男子ソフトテニス部
団体優勝／県大会
→2回戦/2-1富士見東 準決/2-1葦原 決勝/2-0大井
個人戦

■卓球部 女子団体３位／県大会
→予選リーグ/3-1三芳東 3-0大井（2勝0敗）
決勝トーナメント ２回戦/1-3大井東 県決定戦/3-1三芳東
男子団体 →予選リーグ/0-3勝瀬 0-3富士見台 0-3本郷（0勝3敗）
女子シングルス

ダブルス

男子シングルス ６位 ／県大会
□
□

ダブルス □
□

■女子バレーボール部→予選リーグ/0-2富士見台 1-2葦原（0勝2敗）
■女子ソフトテニス部→１回戦/2-1富士見台 ２回戦/1-2大井
個人戦

■男子バスケットボール部→１回戦/42-72大井東
■女子バスケットボール部→１回戦/80-20三芳東 ２回戦/30-55富士見台
■サッカー部 →１回戦/3-0大井 ２回戦/1-5勝瀬
■女子ソフトボール部（福岡中との合同チーム＋陸上部２名の助っ人）
→３校総当たりリーグ戦/2-49富士見台 2-20勝瀬（0勝2敗）
■野球部（富士見東中との合同チーム）
→１回戦/10-0三芳東（３回コールド） 2回戦/2-13本郷
■陸上競技部（新人体育大会富士見市予選会）

28名出場し、9名が入賞を果たしました。以下には入賞以上の選手を紹介します。
□２年女子 100m/ □女子 800m/
□女子 100mH/ □女子走髙跳/5位 6位
□１年男子100m1位 ／県大会 □走髙跳1位 ／県大会
□砲丸投1位 ／県大会 □3000m2位 ／県大会

■水泳／新人体育大会県大会 女子200m背泳 2位
【お詫び】『みずほの丘の希望9月号』学総県大会の結果において、陸上部１年野本君の記録が
掲載されていませんでした。ここでお詫びとともに改めて掲載させていただきます。

□学総埼玉県大会 １年生100m 記録 12秒66

発明創意工夫に出展されました
夏季休業中の課題でもある発明創意工夫展覧へ

以下の生徒の作品が出展されました。ネット上に
情報があふれ、アイディアを出すのが難しい時代
ですが、みんなちょっしたひらめきを大切に作品
を創ってくれました。ありがとうございました。
■優秀賞（地区展出展）
□ ／『毛細管現象と気化熱
を利用したエアコンの省エネ装置』

□ ／
『災害用エアコンキット』
□ ／
『ふけーる つけーる ランチバック』

■優良賞
□ ／『持ち手が自由自在！
ミニフローリングワイパー』

□ ／
『片手でかんたん!!トングとじる機』

English Recitation and Speech Contest 今年も西中生！大活躍！

今年もまた西中生は大活躍だった。市内英語暗唱･スピー
チコンテストが９／３に実施され、４名の生徒が出場した。夏休
み前から練習を重ね、当日は自信を持って挑み、素晴らしいス
ピーチを披露してくれた。４名とも発音に内容に、自分の想いが
こもっていた。また、５名の練習につき合ってくれた英語科の先
生方、 AETのネイサン先生、ありがとうございました。
■ 【暗唱の部】

The Boy Who Cried Wolf
■

Wagashi:Past,Present,and Future
■ 【市内３位 二市一町５位】

The Spirit of Cheerleading
■ 【市内２位 二市一町３位】

Diverse Ways of Studying
■

Encounters with People
＊ さんは残念ながら当日の体調不良により欠席してしまいました
が、夏休みも練習を重ね,レベルの高いスピーチに仕上げていました！

第45期（現３年生）生徒会本部役員のみなさん･･･最高に楽しく前向きな生徒会でした.お疲れ様でした、ありがとう！

▲ 第45期生徒会長が第46期新生徒会に任命書を手交した。これは当選の証とともに西中生徒会の伝統の継
承でもある。第45期生徒会本部の諸君、1年間本当にお疲れ様でした。何事にも前向きに前進する君たち
は、間違いなく西中のリーダーだった。2年生の さん、 さん･･･1年間の経験で培ったノウ
ハウを生かし、更に生徒会を発展させてほしい。会計/ さん、生徒会のムードメーカーだ。責任
を持ってやり切る雰囲気を醸し出してくれた。書記/ さん、自分の仕事を自覚していた。コツコ
ツとやり切る姿は生徒会の鏡だ。副会長/ さん、困ったときの原田だのみ･･･。「いや」とは言わ
ずに必ず人前に立ってくれた。もう一人の副会長/ さん、ニコニコしながらも鋭い意見を発して
いた。視野が広くみんなをフォローしていた。会長/ さん、不安を悟られないよう、いつも堂々
と会長職をこなしていた。周りを安心させるあなたの笑顔は会長にふさわしかった･･･。1年間ありがとう
ございました。新生徒会本部の諸君、伝統を引継ぎ先輩を超えてくれ！現状維持は後退だ！


